

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Mons. Gregorio Rosa Ch.

Obispo Auxillar lamenta ataques del FMLN
 Monseñor Gregorio Rosa Chávez, dijo en su homilía de ayer en la Catedral de San Salvador que los ataques del FMLN, realizados precisamente el Día de la Madre, ilustran que se ha perdido la sensibilidad ante el valor de la vida.

Psicólogos conmemoran 25 años asociados
 Una serie de actividades científico-culturales planificó y desarrolló el Sábado anterior la Sociedad Salvadoreña de Psicología, con motivo de cumplir 25 años de fundación. (Información en Pág. 29).

FMLN teme falsamente próximo Gobierno
 Que los dirigentes de la guerrilla temen falsamente a ARENA en el poder, como estrategia para perjudicarle su prestigio en el resto del mundo han denunciado analistas políticos. El FMLN promueve el plan denominado "Todos contra ARENA", pero en realidad el daño lo recibe el pueblo. (Información en Pág. 3).

Curso sobre odontología en USAM

De 18 al 20 del corriente en el Auditorium de la Universidad Salvadoreña Alberto Masferrer, se llevará a cabo un "Curso sobre Actualización en Materiales Dentales", organizado por la Sociedad de Estudiantes de Odontología de la USAM, informa la señorita Arely Barrientos Salazar.

Fundación da casas a miles de familias

Millares de familias se favorecen con la labor de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima, que ha consolidado el desarrollo de 51 comunidades de 10 departamentos, favoreciendo a 12 mil 600 familias, y proyecta intensificar otros 9 proyectos, para beneficiar a 28 mil 756 personas. (Información en Pág. 2).

Muere al caer de un bus en marcha

Juan Francisco Sosa Martínez, de 31 años, falleció por golpes recibidos en la cabeza, al caerse de la parrilla un bus que se dirigía de San Salvador a Chalatenango. (Información en Pág. 3).

Duarte podría ser objeto de un Antejulio

El Fiscal General de la República, Dr. Mauricio Eduardo Colorado dice que si el Presidente Duarte, viola la ley, al permitir la salida de 100 lisiados, se expone a que se le instruya un antejulio.

Días de campo en apoyo a reforestación

Intensa actividad se desarrolla en la preparación de numerosos días de campo en diversos lugares del país, para adiestrar a la población agrícola en el cultivo de plantas frutales y ornamentales en apoyo a las campañas de forestación y reforestación. (Información en Pág. 2).

Fiestas patronales de Acajutla

El sábado anterior comenzaron las fiestas patronales del Puerto de Acajutla, instalándose la Feria Artesanal de sabor internacional. Por la noche, hubo regio baile en el Muelle Artesanal. El Miércoles por la noche, en las instalaciones del Mercado se desarrollará el Primer Carnaval del Pacífico, amenizado por la Orquesta DM-6.



Srta. Arely Barrientos S.



Dr. Mauricio E. Colorado

Supuesto mercenario muere en un combate

Un mercenario se presume que murió juntamente con otros cuatro terroristas del FMLN, en combate sostenido con tropas del Batallón Atonal.

Informes castrenses señalan, que la acción tuvo lugar en las proximidades de la finca El Corozal, jurisdicción de San Agustín, departamento de Usulután, cuando los efectivos que realizaban patrullaje por el lugar, detectaron la fila terrorista, sosteniendo el combate que dejó el saldo de muertos en mención. Agrega la fuente, que en-

tre los extremistas muertos, figura un hombre con todas las características de ser un extranjero, por lo que están realizando las investigaciones pertinentes para determinar su verdadera nacionalidad.

Asimismo, añade el informe, efectivos del Batallón Atlacatl incautaron a los subversivos un fusil de fabricación soviética y un AR-15 con 135 cartuchos, después de un enfrentamiento en el que resultaron dos terroristas heridos.

Días de Campo en apoyo reforestación

Numerosos días de campo demostrativos han sido organizados por el Proyecto MADELENA, con la finalidad de incentivar a las organizaciones campesinas UCS, AOPAI y FECORACEN, en los programas de reforestación.

Estas visitas tienen como finalidad, según voceros oficiales, dar a conocer a los campesinos las parcelas demostrativas, donde se han plantado árboles de rápido crecimiento y de uso múltiple.

Asimismo, conllevan el propósito de transferirles la tecnología para que puedan ellos en sus municipios, cantones, valles, ect., hacer sus propios viveros con el objeto de aumentar las cantidades de plantas para los proyectos forestales.

Estas acciones impulsoras de la forestación y reforestación, han dado como resultados positivos hasta el momento la organización de grupos protectores del medio ambiente en las

—Pasa a la página 62—

Fundación ayuda con casas a miles familias

La Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima, ha podido consolidar el desarrollo de 51 comunidades en 10 departamentos del país beneficiando a 12,620 familias, informa la institución.

En una nota enviada a don Rodolfo Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA, por medio de la cual agradece la ayuda material y moral que este medio le ha brindado, la Fundación agrega que actualmente, dentro de los programas de reasentamiento

con familias damnificadas por el terremoto de 1986 y por el huracán de agosto de 1988, la rehabilitación de tugurios, créditos en materiales y el desarrollo socio-económico, está desarrollando nueve proyectos con los que se pretende beneficiar a 28,756 personas.

Los proyectos comprenden la dotación de viviendas, y la capacitación y educación necesarias que les permita superarse como individuos e integra-

—Pasa a la página 15—

Editoriales

Cristiani: liberalización y disciplina

Con mucha claridad y sencillez, sin caer en tecnicismos alambicados, el presidente electo Cristiani ha empezado a hacer públicas las orientaciones principales de su programa económico, cuyo contenido y proyección son objeto, en estos momentos, de gran expectativa nacional. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Guatemala apoyó reclamo cafetero

(Viernes 15 de Mayo de 1964). Círculos cafeteros, tanto oficiales como particulares están enviando mensajes al gobierno y órganos cafetaleros de Guatemala por el cual le hacen público reconocimiento a la actuación de su delegado ante el Convenio, al defender la petición salvadoreña.

Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Editoriales / 6-7
- Sociales / 8-38
- Cartas a María / 18
- Hermano Pablo / 34
- Su Salud / 38
- La Cámara / 58
- Platillos / 58
- Cómicos / 70-72
- Horóscopo / 73
- Clasificados / 74-84
- Cines / 84-87
- Indicador / 86



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

PROCESION RELIGIOSA. Vecinos de la ciudad de Mejicanos, efectuaron el sábado anterior una muy concurrida

da procesión religiosa en honor de la Virgen María. Participantes portaban estandartes con imágenes alusivas, flores y gallardetes.